
①受賞の感想は？ 

②どんな努力がありましたか？ 

③今後の抱負を聞かせてください！ 

こんなこと聞いてみました☆ 

【ワープロ部】 

第６０回熊本県高等学校ワープロ新人競技大会 

技能の部 団体 優勝       速度の部 団体 優勝 

     個人 優勝 濵邊さん       個人 優勝 太田さん 

         ２位 南さん            ２位 井住さん 

         ３位 河田さん           ３位 古澤さん 

【弓道部】 

令和２年度熊本県高等学校弓道競技大会 

男子団体 ３位 
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①部員全員で受賞、また速度も技能も団

体優勝することができてとてもうれしかった

です。 

②毎日練習しました。 

③九州大会で速度技能ともに団体優勝、

全国大会では３位入賞することです。 

                   （古澤さん） 

①優勝できてうれしかったです。 

②とても頑張りました。 

③全国も優勝します。      （太田さん） 

 

①全員が入賞できて良かった。努力のか

いがあった。 

②自分自身の目標を持ち、ひたむきに練

習に取り組んだ。 

③九州大会でも全国大会でも、個人・団体

ともに優勝したいです。     （井住さん） 

 

①入賞することができ、うれしかったです。 

②毎日練習を頑張りました。 

③正確賞をとりたいです。   （岩村さん） 

 

 

①日頃の練習の成果が発揮できてよかっ

たです。 

②毎日２時間練習しました。 

③九州大会団体優勝！！  （濵邊さん） 

 

①素直にうれしかったです。 

②毎日地道に練習を重ねて頑張りまし

た。 

③タイピングの正確性を高めていきたい。        

（山中さん） 

 

①練習の成果が実を結んだと思います。 

②つらい練習を毎日頑張りました。 

③皆を九州大会に連れていく。 （南さん） 

 

①頑張ってきたことが発揮できてとてもう

れしいです。 

②同じ練習メニューを毎日頑張りました。 

③九州大会でも団体優勝することと、個

人でも成績を残すこと。    （河田さん） 

 

①正直、合格できるか不安でしたが合格できたので

うれしかったです。                        

②わからないところを何度も解きました。 

③もっと難しいレベルの検定まで取れるように頑張り

ます。                     （溝辺さん） 

【簿記部】 

第１９９回 全国経理教育協会主催  

簿記能力検定 上級 合格  

小宮さん 髙田さん 

【簿記部】 

第１９８回 全国経理教育協会主催  

簿記能力検定 上級 合格  

 溝辺さん 吉岡さん 

①高校１年生の頃からの目標だったのでとても嬉し

かったです。 

②朝早く来たり、電車の時間を使ったりして十分な勉

強時間を確保しました。 

③公認会計士に合格！           （吉岡さん） 

①本当に嬉しかったです！ 

②問題集や過去問をたくさん解きました。 

③もっとレベルの高い資格取得を目指して勉強を頑張りたいで

す！                             （小宮さん） 

①３回目の挑戦でやっと合格で

きたのでとても嬉しかったです。 

②毎朝、早く学校に来て勉強し

ました。 

③税理士になれるよう、進学先

でも頑張っていきたいです。 

             （髙田さん） 

①日々の努力が結果に表れてうれしかったです。 

②たがいに教え合い、技術面だけでなく、メンタル面も鍛え

ました。 

③総体優勝を目標に、１つ１つの行いを大切にしていきま

す。 



【陸上部】 

第３８回全九州高等学校陸上競技新人対校選手権大会 

熊本県予選大会 

女子総合の部  １位 

女子トラックの部 １位 松永さん 

女子４×１００ｍR １位 松永さん 前田めさん 緒方さん 飯干さん 

女子１００ｍ   １位 松永さん  

女子８００ｍ   １位 前田りさん 

女子４×４００ｍR １位 飯干さん 前田めさん 前田りさん 松永さん 

女子砲丸投げ  １位 中村さん 

JOCジュニアオリンピックカップ 全国高等学校陸上競技大会２０２０ 

女子走高跳び ６位 山下さん 

【ソフトボール部】 

第１５回全九州高等学校ソフトボール秋季大会熊本県予選 優勝        

  

 第３９回全国高等学校女子ソフトボール選抜大会熊本県予選会 優勝      

①目指す場所はここではないので、次のラウンドで正々堂々勝負し、勝ち抜くと

いう気持ちが大きかったです。                           

②毎日何かその日の小さな目標を立てて、一日一進のために練習してきまし

た。 

③一つ一つの大会で結果を残すために、称賛される勝者であるために、常に目

線を高く持ち、日々練習に励みます。                 （松永さん） 

①全国大会で入賞できてとてもうれしく、また応援してくださった方々に感謝の

気持ちでいっぱいになりました。                           

②常に目線を高くし、日々練習していました。 

③この経験を生かして、次の目標に向かって頑張ります。      （山下さん） 

①最後の大会である高校総体、インターハイが中止になり、悔しい思いをした先輩方の気持ちを胸に

優勝を勝ち取ることができました。先輩方への感謝の気持ちでいっぱいです。                           

②新チームになり、私たちのストロングポイントは何か、ウィークポイントは何かを考え、絶対に全国

への切符を勝ち取るという思いで練習に取り組みました。 

③この冬トレーニングを積み、個々のレベルアップはもちろん、チームとしての団結力を高め、３月に

開催される全国大会に向け、チーム一丸となって頑張ります。 

①熊商の伝統種目である２つのリレー種目を私達の代でも優勝することがで

き安心した気持ちと九州大会に向けて目線を上げました。                          

②自分の調子は自分であげていくことを意識して練習しました。 

③（今シーズンではできなかった）勝ち切るレースをすることです。（飯干さん） 

①熊商陸上部の強みであるリレー種目でチームベストを出して優勝でき

てよかった。                           

②最大限に準備すること。 

③常に目線を高くして練習する。                 （前田めさん） 

①ずっと目指していた順位だったのでうれしかったです。                           

②いつでも謙虚に確実に成長するために練習を頑張りました。 

③もっと成長して、この順位にふさわしい記録を出すために頑張ります‼（中村さん） 

①応援してくれた人、支えてくれた人、そしてこの３人がいてくれたから熊商陸

上部の伝統を次に繋げることができました。本当にありがとうございました。                         

②４人でコミュニケーションをとり合って優勝を目指して練習してきました。 

③個人種目の１位入賞も目指して頑張ります。（緒方さん） 

①とてもうれしかった。                           

②「総合優勝に貢献する」ということだけを考えて練習した。 

③称賛される選手になること。               （前田りさん） 

【書道部】 

第２６回熊本県高等学校揮毫大会 

２年生臨書全紙の部 第３位 

山形さん 

①ずっと続けてきた書体で賞がい

ただけてとても 嬉しかったです。 

②先生や部員のみんなからアドバ

イスをもらい、練習を重ねました。 

③来年は団体での賞をとります！ 

インタビュー①受賞の感想は？②どんな努力がありましたか？③今後の抱負を聞かせてください！ 

【バスケットボール部】 

令和２年度熊本県下高等学校 

バスケットボール選手権 

第３位 

①正直3位という結果に悔しい部分

もありますが、３年間指導してくだ

さった薮崎先生をはじめ、たくさんの

方々に感謝の気持ちでいっぱいで

す。 

②朝練習で毎日２００～２５０本イン

することを徹底して行っていました。 

③１、２年生は県で優勝できる力を

持っているので今後さらに期待で

す。 

【情報処理科】 

第６３回情報処理検定試験 

プログラミング部門 満点合格 

平倉さん 

①満点をとれるとは思っていなかったので嬉し

かったです。                   

②過去問をたくさん解きました。 

③基本情報技術者試験に合格 

【JRC部】 

熊本県青少年赤十字功労表彰 

園木さん 

①１０年間続けられたことを誇りに思います。 

②どうしたら人の力になれるのか考えることが大変でした。 

③次もまた１０年続けていけるように頑張ります。    


